
 

Ementa: ao Executivo Municipal com cópia a Secretaria Competente, solicitando informar 

quais as providências que estão tomadas para que os ônibus que atendem o Bairro do Bom 

Sucesso, entre pelo menos 3 três vezes ao dia na Estrada do Kanegae. 

Senhor Presidente:

Considerando que existe uma demanda dos moradores da Estarada do  Kanegae. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,    ao Executivo Municipal com cópia a Secretaria

Competente, solicitando informar quais as providências que estão tomadas para que os ônibus

que atendem o Bairro do Bom Sucesso, entre pelo menos 3 três vezes ao dia na Estrada do

Kanegae. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 02 de maio de 2023.

RENATO CEBOLA
Vereador - PV 
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